

4年学年だよ

2月号

2024. 2. 5

先月も、本学年の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございました。今月は、2月16日の6年生を送る会に向けて、実行委員を中心に準備を進めています。一人ひとりがクラスの一員として役割を果たせるようにサポートしていきます。ご家庭でも励ましの声かけをよろしくお願いいたします。



九谷焼の持ち帰りについて

2月2日（金）にKAM能美市九谷焼美術館で、九谷焼絵付けを体験しました。社会科の時間に学んだ九谷焼を実際に目にしたり手に取ったりすることで、受け継がれてきた技術のすばらしさを感じる機会になりました。子どもたちが絵付けをした九谷焼の小皿は、後日持ち帰ります。



家庭学習ばっちり週間について

1月22～25日の間、家庭学習ばっちり週間に協力して頂きありがとうございました。取り組みの期間中には「見て見て交流」として、4年の自学ノートを3年生に、また5年生の自学ノートを4年生が見る機会を設けました。

3年生からは、「ノートをきれいにまとめていてすごい」「1マス1文字が当たり前なんだ」と感想をもらい、4年生として1年間積み上げてきた、自分たちの成長を感じていたと思います。

さらに、5年生の自学ノートを見て、「英語や家庭科など、自分たちのやっていない内容が見れた」と刺激を受けている子もいました。



子どもたちは、この一年でとても立派に成長しています。

家庭学習に関して、あれやこれと手をかける必要はありませんが、目はまだまだ離さないようお願いいたします。「あなたの頑張りは、しっかり見ているよ」という姿が子どもにも伝わると思います。

子育て四訓(古くからの言い伝え)

乳児はしっかり肌を離すな
幼児は肌を離せ 手を離すな
少年は手を離せ 目を離すな
青年は目を離せ 心を離すな

1月までの宿題の進み具合(2/2現在)

- 漢字ドリル…24まで学習済み
- 漢字ノート…P27まで学習済み
- 計算ドリル12まで学習済み

小学校はココの時期だと思えます！！